

SDHyBC/168
Chihuahua, Chih., a 4 de agosto de 2025

Apoya SDHyBC a 450 chihuahuenses con atenciones médicas y vacunas contra el sarampión

La Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC) informó que durante la Brigada de Salud que se realizó en la Dirección de Cohesión Social en Chihuahua capital, se apoyó a 450 ciudadanos con atenciones médicas gratuitas y la aplicación de vacunas contra el sarampión.

El titular de la dependencia, Rafael Loera, señaló que estas acciones se llevaron a cabo en coordinación con la Secretaría de Salud a través de MediChihuahua, en beneficio de la población en la ciudad, así como de otras regiones de la entidad.

Durante la jornada, se ofrecieron consultas de medicina general, medicamentos del cuadro básico, valoraciones oftalmológicas con entrega de lentes, revisiones y asesorías bucales, detección de enfermedades crónico-degenerativas, orientación nutricional y trámites de afiliación a MediChihuahua.

El secretario reconoció el esfuerzo del personal involucrado en la realización de la brigada y destacó que, con su trabajo, se contribuye de manera integral a mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Loera invitó a las y los chihuahuenses a seguir las redes sociales de la SDHyBC para conocer las fechas y ubicaciones de las próximas Brigadas de Salud, en municipios y colonias prioritarias.